



Genève, le 8 juin 2022  
Aux représentantes et représentants  
des médias

**Communiqué de presse du département de l'économie et de l'emploi**

**Fabienne Fischer a reçu la direction d'Uber cet après-midi**

La conseillère d'Etat Fabienne Fischer a reçu la direction d'Uber cet après-midi. Les deux parties ont eu des discussions constructives, dans le but de trouver des solutions pour le passé et le futur. Nous partageons l'intention de permettre la reprise de l'activité des chauffeurs dans les meilleurs délais. Les discussions se poursuivent dans les prochains jours.

Il n'y aura pas d'autres déclarations qui seront faites à ce stade par aucune des deux parties.